

## FISCHER und Brose verlängern ihre Kooperation

**Berlin, 13. März 2024. Eine erfolgreiche Partnerschaft geht in die nächste Runde: Der traditionsreiche E-Bike-Hersteller FISCHER konzentriert sich auch in den nächsten Jahren auf die bewährten Produkte von Brose. Die beiden Unternehmen verlängern ihre seit 2019 bestehende Kooperation bis ins Modelljahr 2027.**

Im Zuge der Zusammenarbeit setzt FISCHER in seinen Topmodellen nicht nur auf das einzigartige Fahrgefühl der leisen Brose Antriebe, sondern auch auf weitere Entwicklungen des Berliner Systemherstellers. So wird außerdem das moderne Allround Display inklusive Speed-Sensor verbaut.

Benjamin Doll, Head of Category Management bei der MTS Gruppe, die die FISCHER-Fahrräder vertreibt: „Das FISCHER-Team freut sich, dass wir den Vertrag um weitere drei Jahre verlängern konnten und so auch in Zukunft auf die leistungsstarken Motorsysteme von Brose – „made in Germany“ – setzen können. Somit werden wir unseren Kunden auch weiterhin ein großartiges Fahrerlebnis mit qualitativ hochwertigen Bikes aus dem Hause FISCHER und Motorenpower von Brose bieten.“

FISCHER steht seit fast 75 Jahren für qualitativ hochwertige und mehrfach ausgezeichnete Fahrräder. 2012 konzentriert sich das Unternehmen voll auf E-Bikes, 2019 überzeugte sie dann die natürliche Performance der Brose Antriebe. Letztes Jahr stieg FISCHER von den Aluminium- auf die Magnesiummotoren um. Derzeit setzen die Pfälzer den Brose Drive S Mag in den Topversionen der Modelle „Montis“ (Mountainbike) und „Terra“ (All-Terrain-Bike) ein, während in den Premium-Ausführungen des „Cita“ (City) und des „Viator“ (Trekking) der C Mag integriert ist.

Daniel Wolde-Giorgis, Leiter von Brose E-Bike: „Wenn sich ein Fahrrad-Pionier wie FISCHER über einen so langen Zeitraum zu deinen Produkten bekennt, spricht das für unsere Innovationskraft und die hervorragende Verarbeitung. Wir bedanken uns für das wiederholt entgegengebrachte Vertrauen.“

Brose Antriebstechnik  
GmbH & Co.  
Kommanditgesellschaft,  
Berlin

Sickingenstraße 29-38  
10553 Berlin

Phone: +49 30 343498 100  
Fax: +49 30 343498 122  
E-Mail: [ebike.berlin@brose.com](mailto:ebike.berlin@brose.com)

Internet:  
[brose-ebike.com](http://brose-ebike.com)

### Über Brose Antriebstechnik

E-Bike-Systeme von Brose bieten für jeden Einsatzbereich die passende Lösung – ob in City-, Trekking- oder Mountainbikes. Das Familienunternehmen hat seine jahrzehntelange Erfahrung als Lieferant elektrischer Motoren für die Automobil-industrie auf das Fahrrad übertragen. 140 Mitarbeiter entwickeln und produzieren im E-Bike-Kompetenzzentrum in Berlin Antriebe, die in Modellen von über 30 Herstellern weltweit zum Einsatz kommen. Zusammen mit eigens entwickelten Displays, Akku und der Brose App bilden die Antriebe ein perfekt abgestimmtes System und ermöglichen so ein besonders harmonisches Fahrerlebnis.

### Pressekontakt

Brose Antriebstechnik

Dennis Lamb

Telefon: +49 30 343498 237

E-Mail: [dennis.lamb@brose.com](mailto:dennis.lamb@brose.com)

Brose Antriebstechnik  
GmbH & Co.  
Kommanditgesellschaft,  
Berlin

Sickingenstraße 29-38  
10553 Berlin

Phone: +49 30 343498 100  
Fax: +49 30 343498 122  
E-Mail: [ebike.berlin@brose.com](mailto:ebike.berlin@brose.com)

Internet:  
[brose-ebike.com](http://brose-ebike.com)



Verlässlicher Begleiter über Stock und Stein: Der Brose Drive S Mag im Montis 8.0i, dem E-Mountainbike-Topmodell von FISCHER (Bildrechte: FISCHER)



Brose Antriebstechnik  
GmbH & Co.  
Kommanditgesellschaft,  
Berlin

Sickingenstraße 29-38  
10553 Berlin

Phone: +49 30 343498 100  
Fax: +49 30 343498 122  
E-Mail: [ebike.berlin@brose.com](mailto:ebike.berlin@brose.com)

Internet:  
[brose-ebike.com](http://brose-ebike.com)

Sportliche Offroad-Abenteuer und Fahrspaß garantiert: Der S Mag lässt sich durch das eingebaute Brose Allround Display leicht bedienen und beweist im robusten Montis 8.0i erneut seine vielseitige Integrierbarkeit (Bildrechte: FISCHER)